

Mardi 9 janvier 2024

## Nomination de Gabriel Attal à la tête du Gouvernement

Les élus de Villes de France tiennent à saluer Elisabeth Borne pour son engagement au service de la France durant plus de 18 mois à la tête du Gouvernement. Nous avons apprécié le dialogue constant qu'elle a su entretenir avec les représentants des collectivités.

Nous tenons à adresser nos félicitations républicaines à Gabriel Attal pour sa nomination en tant que Premier Ministre. Nous sommes d'ores et déjà à son entière disposition pour échanger avec lui sur les nombreux enjeux auxquels sont confrontées les villes à taille humaine allant de la revitalisation des centres-villes à la transition énergétique en passant par la sécurité et les enjeux budgétaires.

Le nouveau Premier Ministre trouvera en Villes de France un partenaire exigeant mais constructif ainsi que volontaire et vigilant pour travailler avec le Gouvernement au service de notre pays.

Contact presse : [arthur.urban@villesdefrance.fr](mailto:arthur.urban@villesdefrance.fr)

*Présidée par Gil AVÉROUS, maire de Châteauroux, Villes de France, association d'élus pluraliste dont le président délégué est Jean-François DEBAT, maire de Bourg-en-Bresse, représente et accompagne les villes de 10 000 à 100 000 habitants et leurs intercommunalités qui forment l'armature urbaine de notre pays. Elle regroupe ainsi près de la moitié de la population française.*